Mehr Mädels in MINT-Berufe!



Eine Info-Veranstaltung zu Studiengängen, Karrierechancen und Berufsbildern im IT-Bereich speziell für junge Frauen.

In einer offenen Gesprächsrunde räumen die Informatikerinnen Helga Karafiat und Gerit Kaleck unterstützt von Studentinnen verschiedener Informatik-Studienrichtungen mit gängigen Vorurteilen auf. "Mathe, kann ich nicht!" hört man oft von Mädchen. Dabei zeigte erst vor kurzem eine Studie, dass Mädchen Mathe genauso gut können wie Jungen. Sie haben jedoch oft Angst vor Naturwissenschaften, Mathe und Technik.

Dazu besteht überhaupt kein Grund, meinen Helga Karafiat und Gerit Kaleck, die seit Jahren als wissenschaftliche Mitarbeiterinnen an der FH Wedel arbeiten. In einer lockeren Gesprächsrunde möchten sie junge Frauen mit Interesse an IT und Technik für ein Informatik-Studium begeistern. Denn entgegen allen Vorurteilen ist die Informatik ein spannendes, abwechslungsreiches und kommunikatives Berufsfeld!

Schaut vorbei! 11.45 Uhr; Leseraum im Audimax.